

Convocado el IX Concurso Comarcal de Tapas, Pinchos y Banderillas

Este año habrá un premio a la mejor Tapa sin Gluten y se ha abierto un grupo de fans en Facebook

Los amantes de la buena cocina en miniatura tienen una cita ineludible el próximo mes de abril, con la ya novena edición del Concurso Comarcal de Tapas, Pinchos y Banderillas que convoca la Asociación de Hosteleros de Aranda y la Ribera (ASOHAR). Este interesante evento gastronómico se celebrará desde el 16 al 25 de abril, con la participación de 44 establecimientos de Aranda y la comarca. De nuevo se propone la elaboración de dos tapas, una fría y otra caliente, que pueden tener de base el lechazo y se establece el precio de 2,20 euros, que incluye la tapa y el vino.

Una de las novedades es que se añade un premio a la Mejor Tapa Sin Gluten, que otorgará la Asociación de Celíacos de Aranda, para incentivar la elaboración de este tipo de pinchos, que algunos establecimientos ya ofrecieron el año pasado. Se mantiene la

participación del público, por lo que éste y el jurado decidirán a quién se otorgará la Tapa de Oro, la Tapa COLEAR de Lechazo, y la Tapa maridada ASEBOR. Por otro lado, habrá un premio del público a la mejor Tapa Fría, Tapa Caliente y Tapa Original, y un premio del jurado a las mismas categorías.

Otra interesante novedad del certamen es que se ha abierto un grupo en Facebook en el que ya se han registrado más de 200 fans. Esta iniciativa fue experimentada por ASOHAR con motivo del Festival de la Comedia, y dado su éxito se ha decidido trasladarla al Concurso de Tapas.

Las bases establecen que las tapas ganadoras deberán mantenerse obligatoriamente durante tres meses a partir

de la fecha de entrega de premios y que su precio sólo podrá variar un 30% por encima del precio del concurso. Se sorteará un viaje tanto entre los establecimientos participantes como entre el público votante, (con la condición de que logren 25 sellos distintos), y diversos regalos, (cuatro vales de 50 euros para gastar en establecimientos de ASOHAR, cuatro tarjetas ACOA con 50 euros para emplear en locales del Centro Comercial Abierto y 10 vales para el spa Atlántida de Aranda), que también se sortearán entre aquellos que tengan al menos 12 sellos.

ASOHAR organizará un año más un Show Cooking antes del inicio del concurso, donde un cocinero de reconocido prestigio muestre, paso a paso, la elaboración de deliciosas tapas. Será el día 11 de abril, y el nombre del cocinero se confirmará el breve. El jueves 29 de abril se procederá a la entrega de los premios.

En el IX Concurso Comarcal de Tapas colaboran la Concejalía de Desarrollo Económico, Ferias y Turismo, Caja Círculo, el Consejo Regulador de la DO Ribera del Duero, COLEAR, ASEBOR, y Caja de Burgos.



Elecciones en ASOHAR

La Asociación de Hosteleros de Aranda y la Ribera (ASOHAR) ha reelegido a Miguel Ángel Gayubo como presidente para los dos próximos años. El vicepresidente será Francisco Martín y los vocales Alberto Portela, Ángel Herranz, Asunción Pérez, Félix Marina, Jesús Tudanca, José Zapatero, Mariví Plaza, Pablo Palomero y Rafa Miquel.

La asociación continuará trabajando en esta legislatura en la mejora de los aparcamientos, zonas de carga y descarga y soterramiento de contenedores. Igualmente realizará un seguimiento de las reivindicaciones desde las Federaciones de Hostelería en cuanto a la prohibición de fumar en los establecimientos hosteleros, situación que ha creado gran preocupación en el sector, considerando que el negocio puede reducirse hasta un 30%.

Por último, ASOHAR continuará con las campañas promocionales ya consolidadas, como el Concurso de Tapas, las Jornadas Gastronómicas del Lechazo, el Festival de la Comedia, y se publicarán de nuevo la Guía Gastronómica de Aranda y la Ribera, el folleto de las Jornadas del lechazo y el Plano Turístico.